

Beschluss:

Ratsherr Döring regt an, die Verwaltung möge prüfen, ob über die Vorlage zu einem späteren Zeitpunkt entschieden werden kann. Die Materie sei so komplex, dass es erheblichen Diskussionsbedarf gebe und dass dafür ggf. mehrere Sitzungen des Sozial- und Gesundheitsausschusses erforderlich seien.

Ratsfrau Hartmann unterstützt diese Anregung, zumal noch Fragen zur Satzung zu klären seien.

Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass bislang alle Rechtsstreitigkeiten in diesem Zusammenhang verloren wurden, wobei die Gerichte jeweils auf das Fehlen einer schlüssigen Konzeption hingewiesen haben.

In der Tat sei die Materie sehr kompliziert.

Auf die Vorberatung in den Fachausschüssen wird verwiesen.

Dabei soll auch im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss vorberaten und nicht nur Kenntnis genommen werden.

Es erfolgt Kenntnisnahme.